

支部協だより

第91号

発行所

NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会

沖縄県浦添市城間4-35-2

☎098-870-7101

Fax.098-875-7450

責任者

黒島善市

二〇一一年 年頭のあいさつ

安寧の日々が訪れますように



会長 黒島 善市

明けましておめでとうございます。
二年前、政権交代で歓喜した。昨年は公約で掲げたマニフェストが実現すると期待した。そして、年末の県知事選に全精力を傾注したが完敗した。政権与党である民主党は、夏の参院選、年末の県知事選に立候補者さえも擁立できない、体たらくだ。



「現・退一致の活動」の推進をめざして!

「ウサギのように元気いっぱいに!

NTT労組沖縄総支部執行委員長

濱元 盛任

家族の皆様にとって、「実

り多き一年になりますよう

今年はNTT労組にとつ



の最終報告書で示された『光の道』構想実現に向けての対応が求められる重要な一年となります。

特に、報告書ではNTTグループの財務に大きく影響を及ぼす「電気通信事業法及びNTT法の一部改正を行なうこととしており、更に、「①制度整備の実現後3年を目途に包括的な検証を行う、②『光の道』実現への結果が十分でない場合には、構造分離や資本分離などの更なる措置を検討する」との考え方が示されています。

役員一同、皆さんのご協力を頂きながら進めてまいります。今年は卯年。自らをいたわりつつも、お互いを気遣い、助け合う「ゆいまくる」の精神と、年をとつても兎

めたのは、私たちの運動の成果だと自負し、これからも粘り強く、声をあげて行きねばと思う。もうこれ以上、先の見えない我慢や、犠牲は強く拒否する。

今年は卯年。自らをいたわりつつも、お互いを気遣い、助け合う「ゆいまくる」の精神と、年をとつても兎めたのは、私たちの運動の成果だと自負し、これからも粘り強く、声をあげて行きねばと思う。もうこれ以上、先の見えない我慢や、犠牲は強く拒否する。

中央本部は「検証する範囲・方法等の具体的な内容を見据えた上で必要な対応を行なう」こととしており、沖縄総支部としても、組合員との対話会を通して、しっかりと認識を合わせ、ていねいな組織運営に努め、取り組みを進めていきたいと考えているところです。

二〇一一年は、「ウサギのごとく元気いっぱいピヨンピヨンと飛び跳ね」明るく・活気のある一年にしていきたいと考えています。引き続き、退職者の会幹事会との連携を図り、「現・

て、ICTタスクフォースの最終報告書で示された「人材の確保・育成」への対応が喫緊の課題となっています。

今年も二月四日(金)に『退職者激励会』を開催することとしています。多くの退職者の会の皆さまのご参加をお願いし、新年のご挨拶といたします。

各種行動・イベントに多くの退職者の会の皆さまの参加をお願いし、新年のご挨拶といたします。

「人員政策、人材の確保・育成」への対応が喫緊の課題となっています。

今年も二月四日(金)に『退職者激励会』を開催することとしています。多くの退職者の会の皆さまの参加をお願いし、新年のご挨拶といたします。

各種行動・イベントに多くの退職者の会の皆さまの参加をお願いし、新年のご挨拶といたします。



賀年好

今年もよろしく

お願いします

会長	黒島 善市
副会長	垣花 廣光
事務局長	瀬良垣 武安
幹事	澤崎 勝雄
幹事	松田 竹徳
幹事	渡嘉敷 直久
幹事	長嶺 律雄
幹事	大城 光江
幹事	本村 嘉英
幹事	宮城 恵子
幹事	大城 則江
幹事	比嘉 弘一
幹事	宮城 順一
幹事	大島 克博
幹事	下里 茂博
幹事	八重山地区協会長
幹事	宮古地区協会長
幹事	会計監査

年前の大戦では、国体護持という国策で犠牲にされ、敗戦後は講和条約の下、米軍占領下に置かれ、復帰後は、「日米安保条約は必要

明けましておめでとうございました。退職者の会会員並びに

新年のご挨拶

「情報通信W-T」の

座長で活躍中

参議院議員

吉川さおり



参議院議員

石橋みちひろ



新たなスタート、
期待に応えます

あけましておめでとうござります。

組合員の皆さまには、常

日頃より大変お世話になり、誠にありがとうございます。

新しい年を迎え、気持ちを新たにしております。

景気低迷が続く中、昨年の臨時国会会期末一週間前に、景气回復に向けた原動力となる補正予算がようやく成立しました。

また、私「吉川さおり」は、会期末直前に党総務部門会議の下に設置された「情報通信W-T」の座長に任命されました。ICT利用や国際競争力等の側面から、公平公正な情報通信政策のあり方について議論を進めるべく、精一杯力を尽くします。

*衆議院議員 田嶋要氏からも新春のメッセージがあ



**海浜はみんなの宝
基地ゴミは持ち
帰りましょう。**

参議院議員としての新たなるスタートを切り、先輩方の熱いご期待に応えるべく、一生懸命に取り組みを進めています。

おかげさまで、七月から新たにしております。

翌八日はバスをチャーターし、沖縄県退職者連合の幹事も加わって、辺野古、嘉手納道の駅、そして宜野湾手納道の駅、そして宜野湾市嘉数高台と、沖縄の米軍基地と闘争現場を視察しました。移動中は平和学習で学んだバスガイドの説明も受けました。なお、辺野古ではカンパをしていただき感謝します。

(黒島)

今日は結成して七年という節目にあたり盛大に盛り上げていきたいと企画いたしましたが、あいにくも名護市や国頭村等の行事とかなりまして、会員の集まりはよくありませんでした。

名護市長稻嶺進より去る市長選挙に対しても御礼と挨拶、総支部下里副委員長のNTTの現状報告、退職者の会との連携協力、支部黒島会長の退職会活動状況、労金名護支店長赤嶺より労金友の会活動及び現状報告とご協力等挨拶を受けました。

一、日時：二〇一一年二月十日(木)、九時出発
二、集合場所：県庁前広場(高速内のバス停でも良い)
三、会費：一〇〇〇円(弁当代・飲み物)
四、講師：阿波根直孝先生
五、申込み先：退職者の会(〇九八一八七〇一七二〇一)、長嶺(〇九〇一一七一二一六四八六)
六、締め切り：二〇一一年一月二〇日(木)

**那霸市で開催
九退連幹事会**

十二月七日、那霸市のサザンプラザ海邦で開催された。

①高齢者医療改革会議の経過

②国会議員要請行動

③来年二月宮崎での総会、学習会などについて協議、意見交換をおこなつた。

意見交換をおこなつた。

**第八回退職者の会
北部地協総会及び
忘年会終わる**

相談役 与那霸誠勝

北部地区協議会

北部地協

その後議事に移り、活動及び会計、監査報告を提案通り可決して、新役員(相談役与那霸誠勝、会長比嘉弘一、副会長比嘉厚信、書記会計以下幹事は留任)を選出し総会を終了しました。

その後忘年会に移り、会員の集まりはよくなかつたが、お互い積もる話やカラオケで親睦を深めることができましたことは大変意義があつたと思います。

注目の沖縄県知事選開票を気にしながら、名護市長稲嶺進、労金名護支店長赤嶺清、会長黒島善市、NTT労組県支部副委員長をお迎えし総会を兼ねて忘年会をいたしました。

T労組県支部副委員長をお

迎えし総会を兼ねて忘年会

を迎えた。

忘年会の幕開けもできず、

予想していたように盛り上

げました。

石川親助(浦添市在)

(二〇一〇・十二・一)

会員の訃報について

慎んでご報告し、故人のご冥福をお祈りします。

石川親助(浦添市在)

(二〇一〇・十二・一)

会員の訃報について

慎んでご報告し、故人のご冥福をお祈りします。

石川親助(浦添市在)

(二〇一〇・十二・一)

会員の訃報について

慎んでご報告し、故人のご冥福をお祈りします。

石川親助(浦添市在)

(二〇一〇・十二・一)

がることができなかつたことは大変残念で、招待しました方々に対し申し訳ない気持ちです。

次回からは地域の行事とかならないよう反省し、新役員共々力を合わせて頑張つていきたいと思います。